

SABOREA CASTILLA-LA MANCHA

Club de Calidad de Turismo Gastronómico

Después del patrimonio cultural de un destino, su gastronomía es la mayor motivación para los turistas. Para darles en todo el gusto, el Instituto de Turismo de Castilla-La Mancha ha creado su tercer Club de Calidad (tras los exitosos de turismo enológico y de salud), el Gastronómico, con cuatro fundadores de élite: los cocineros **Adolfo Muñoz** (Toledo), **Jesús Velasco** (del restaurante Amparito Roca, Guadalajara), **Manuel de la Osa** (Las Pedroñeras, Cuenca) y **José Rodríguez** (El Bohío, de Illescas). El Club Gastronómico está abierto a todos los grandes cocineros de la región y tiene como misión atraer al turismo internacional con la calidad, innovación y cocina saludable que ofrecen los mejores fogones de la región (prestan servicio 2.700 restaurantes en la Comunidad).

El presidente de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**, presentó en Fitur el Club de Turismo Gastronómico y, acompañado de su mujer, **Clementina Díez de Baldeón**, se atrevió a cocinar junto a los chefs de la región en un 'show cooking'.



NOVEDAD

Escapadas al mundo de la artesanía



La cerámica de Puente del Arzobispo y Talavera de la Reina gozan de prestigio internacional; los muebles artesanos de la comarca de Sonseca atraen a compradores de todo el país y qué decir de la cuchillería de Albacete. La artesanía de Castilla-La Mancha es un gran recurso cultural y turístico, por lo que el Instituto de Turismo de la región ha lanzado este año una nueva guía: "*Escapadas Artesanas por Castilla-La Mancha*". Se trata de un detallado itinerario por los talleres artesanos más emblemáticos de las cinco provincias de la región, como los de alfarería, ceramistas, bordadoras, encuadernadores, carpinteros y ebanistas, tallistas, restauradores, productores de instrumentos de cuerda, navajeros, bordadoras, marroquineros, vidrieros, tallistas de piedra y mármol y un largo etcétera. La guía está redactada en castellano y en inglés e incorpora fotografías de los maestros artesanos, de sus talleres y de su quehacer, además de información de los principales lugares de interés del entorno de cada taller o centro artesanal y anotaciones sobre curiosidades relacionadas con los distintos oficios artesanales.

HUMEDALES DE VILLACAÑAS Y VILAFRANCA DE LOS CABALLEROS

La Mancha húmeda entra en la escena turística

Los humedales de Villacañas y Villafranca de los Caballeros (Lagunas Grande, Chica y de La Sal) han sido presentados en Fitur por el presidente de la Diputación de Toledo, **José Manuel Tofiño** (el 22 de enero, día dedicado a la provincia) como importantes recursos turísticos. Los ayuntamiento de Villafranca de los Caballeros y Villacañas han distribuido sendos DVDs promocionales sobre sus lagunas, las sendas ecológicas y ornitológicas y la riqueza natural que ofrecen estos espacios, declarados Reserva de la Biosfera. En la foto, villacañeros en Fitur.

